



Rettungsschule Zentralschweiz

Unterwegs für Ihre Sicherheit

Ausbildung • Weiterbildung • Sanitätsdienst • Ambulanzdienst
Beratung und Realisation von Sicherheitskonzepten

Andragogisches Leitbild der Rettungsschule Zentralschweiz

Die Rettungsschule Zentralschweiz ist bestrebt, eine offene Lernumgebung zu schaffen, die auf den Prinzipien der Andragogik basiert. Unser Fokus liegt darauf, erwachsenen Lernenden in der Schweiz hochwertige und praxisnahe Erste-Hilfe-Weiterbildungen anzubieten.

1. Lernzentrierter Ansatz

Unsere Bildungsprogramme sind auf die Bedürfnisse erwachsener Lernender zugeschnitten. Wir erkennen an, dass erwachsene Teilnehmer bereits über Erfahrungen und Wissen verfügen. Unsere Kurse bauen darauf auf und fördern aktives, erlebnisbasiertes Lernen.

2. Praxisnahes Training

Wir legen großen Wert darauf, dass das in unseren Kursen vermittelte Wissen sofort in der Praxis anwendbar ist. Durch praxisnahe Übungen und Simulationen erwerben die Teilnehmer die Fähigkeiten, die sie im Notfall benötigen.

3. Flexibilität und Individualität

Unsere Bildungsangebote sind flexibel gestaltet, um den unterschiedlichen Bedürfnissen der Teilnehmer gerecht zu werden. Wir bieten verschiedene Kursformate an, um Zeitpläne und Lernstile zu berücksichtigen.

4. Fachkompetenz und Engagement

Unsere Dozenten und Ausbilder sind hochqualifiziert und verfügen über umfassende praktische Erfahrung im Rettungswesen. Wir sind engagiert, nicht nur Wissen zu vermitteln, sondern auch Vertrauen und Kompetenz bei unseren Teilnehmern aufzubauen.

5. Kontinuierliche Weiterentwicklung

Wir streben kontinuierlich danach, unsere Kurse zu verbessern und den sich wandelnden Anforderungen im Bereich der Ersten Hilfe gerecht zu werden. Dabei integrieren wir aktuelle Entwicklungen und Best Practices in unsere Lehrmethoden.

6. Partnerschaftliche Zusammenarbeit

Wir schätzen eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit anderen Organisationen, um die Verbreitung von Erste-Hilfe-Kenntnissen zu fördern und das Bewusstsein für die Bedeutung der Ersten Hilfe in der Gesellschaft zu stärken.

Unser Ziel ist es, eine inspirierende Lernumgebung zu schaffen, in der Erwachsene befähigt werden, im Notfall angemessen zu handeln und lebensrettende Maßnahmen zu ergreifen.

Luzern, 01.04.2023